
これまで、DXによる業務改善に向け各人の仕事の洗い出しや、プロジェクトチームを結成し、
業務上の課題解決に向けた取り組みを進めてきました。そのような中で、各業務のDX化やシス
テム、テレワーク環境の構築に課題を抱えていました。
訓練を知ったきっかけは訓練に関するパンフレット、オープンコースのチラシを見たことでした。人
材育成のためには社員が勉強する機会が必要と考えていたので、訓練を活用することとしました。
訓練を活用して、新たな知識が習得でき、各人のスキルアップにつながったことが良かったと感じ
ています。また、学んだ内容を朝礼でアウトプットすることで、知識の定着を深め他の社員との情
報共有が図れております。さらに、最近は物事を新たに吸収する意欲が社員から感じられるなど
の変化も見られており、訓練受講の効果を感じており、継続的に活用しています。
今後は工場経営に関する内容、マーケティング思考に関する内容、新規戦略立案に関する
内容について知識を習得する訓練があれば積極的に活用したいと考えています。

生産性向上支援訓練 利用者の声

所 在 地 ：山梨県北杜市（本社）

従業員数：25名

事業内容：化粧品の製造販売、

水の研究開発 他

利用事業主の声

株式会社 環境保全研究所

利用事業主の概要

コース名 ：原価管理とコストダウン、現場社員のための組織行動力向上、提案型営業手法、

品質管理基本、マーケティング志向の営業活動の分析と改善、品質管理に役立つグラフ活用

実施時期：令和3年6～10月

受講者数：計11名

（※その他、令和元年度、令和2年度にも多くのコースをご利用いただいております。）

利用コースの情報（※令和3年度受講コースのみ記載）



・関連会社を含めた2社の総務経理業務を担当しています。業務量が膨大となってきたため、
生産性の向上が緊急重要課題となっていました。そのため、PCスキルの向上が必要不可欠だと
感じていました。
今回、基礎～中級までのIT関連コースを受講し、新しいスキルを得ただけでなく、従来の業務
の工夫と改善にもつながりました。また、組織力向上の訓練では他社とのグループワークを通じ、
新しい気付きを得ることができました。訓練受講後は業務で扱うデータの管理が効率化したよう
に感じています。また、管理業務のブラッシュアップにもつながりました。
今後も様々な分野の訓練に参加し、そこで学んだ成果を会社へ還元していきたいと考えてい
ます。

・生産管理に関する業務を担当しています。業務の8割はExcelを扱っており、データ量が膨大
であるため、解析、データのまとめ作業に時間がかかっていました。
今回訓練を受講して、初級～上級の内容まで学ぶことができ、日々の業務に役立つものが多
くあると思いました。また、これまで「広く浅く」持っていた知識が、「広く深く」なったような気がしてい
ます。今後は訓練で学んだことを活かし業務の簡略化を進めるとともに、学んだことを再度復習
し自身のスキルアップにつなげていきたいと考えています。

・営業に関する業務、ホームページに関する業務を担当しています。その中で、マーケティング全
般の知識不足を感じていました。
今回、「マーケティング志向の営業活動の分析と改善」を受講して、営業活動におけるマーケ
ティングの重要性が理解できたので、さっそく日々の業務へ反映しています。今後はより有効な
販促企画や商品開発に役立てるため、自社の課題に合わせたオーダー型で訓練を受講したい
と考えています。

訓練受講者の声


